

Revue Colombiculture n°
175 (mai-juin 2008)

Voyage du strasser club
au Championnat
d'Allemagne

Strasser Club Français

Serge MONCADE

Prats-Dors - 65400 AUCUN

De part et d'autre du Rhin

Par Jean Luc GALLAND

En cette fin d'année 2007 et quinze jours avant notre championnat de France, sous l'égide de notre Président d'honneur Gérard NESTELHUT, le S.C.F organise la visite sur deux jours du championnat national du Strasser Club allemand qui, à cette occasion, fête son centenaire.



Affiche du championnat national allemand du Strasser

Samedi 17 Novembre, 5h20 précises, le car réservé par Gérard, prend la direction de LICHTENFELS avec à son bord une trentaine d'éleveurs dont quatre de nos juges du SCF.

Sitôt arrivés en fin de matinée dans cette petite bourgade de Franconie, nous sommes tous impatients d'en prendre plein les yeux en nous dirigeant vers cette exposition où nous attendent 3004 Strasser dans toutes les variétés actuellement reconnues.



Strasser noir barré blanc
(Photo Rémy MARLIN)

Dans chaque variété, il y a de superbes sujets, même si dans les variétés bleue ou noire quelques uns de nos sujets, lors de nos championnats de France, ne seraient pas ridicules loin s'en faut dans cette exposition. Il faut dire que depuis quelques années nous sommes gâtés avec la présence de grands spécialistes dans ces variétés.

Chez les rouges toujours bien représentés en quantité et qualité dans les championnats allemands, quelques sujets extraordinaires en font des objets de « Kollection » pour nous éleveurs français. Je suis par contre déçu par le niveau général chez les jaunes ou plusieurs 95 ont un peu trop de frisures au niveau du manteau.

Enfin dans les variétés dites « rares », il y a une quantité incroyable de superbes sujets notamment en noir liseré. Viennent ensuite les rouges et jaunes liserés, les maillés bleus, beaux comme des toiles de maîtres, et les barrés blanc. Que dire de plus que de les prendre en photos afin de les immortaliser, même si à présent, nous avons nos spécialistes français dans ces variétés si difficiles à travailler.

Vers 13 h, nous assistons à la vente aux enchères de quelques très bons sujets. Les prix grimpent à une vitesse vertigineuse pour atteindre des valeurs dont la décence m'oblige àoublier.



Les participants
au voyage
(photo Jean Luc
GALLAND)

Bruits d'ailes

L'après midi, Serge MONCADE, accompagné de quelques membres du bureau, participe avec nos homologues allemands à une réunion préparatoire pour l'organisation d'une rencontre internationale du Strasser en 2008. Tout se déroule très bien et les dates des 13 et 14 Décembre, au sein de l'exposition du Wacken à Strasbourg, sont retenues.

Sur les coups de 17 h, l'exposition fermant ses portes pour cause de préparatifs du banquet des éleveurs allemands, nous prenons la direction d'un petit village où Gérard NESTELHUT a réservé chambres et restaurant.

La soirée est un grand moment de convivialité où, tour à tour, chacun se « lâche ». Il est déjà dimanche lorsque nous regagnons nos chambres.

Quelques heures plus tard, nous nous retrouvons à l'ouverture de la salle d'exposition. Quelques sujets supplémentaires sont mis en vente, aussi bien dans la salle qu'à la bourse d'échange juste à côté.

Dimanche 12h précises, fin du « 51 Strasserhauptsonderschau » avec délogement immédiat. Le tout en moins d'une demi heure. Le centenaire du Strasser Club allemand vient à peine de s'achever que déjà quelques éleveurs d'Outre-Rhin parlent de leur prochaine rencontre lors de l'exposition nationale du VDT début décembre 2007 à LEIPZIG. Si cela n'est pas de la passion à l'état pur, que dire.

Sur le parking, les soutes de notre autocar se remplissent des derniers achats. Quelques sujets allemands vont devoir apprendre à comprendre leurs nouveaux maîtres français à moins que ce ne soit l'inverse. Une dernière photo du groupe et notre chauffeur prend la direction de STRASBOURG.